



PRESSEMITTEILUNG

Vorbilder in schwierigen Zeiten

Gestern hat das Österreichische Fußballnationalteam im Zuge der Europameisterschaft gegen das Team der Türkei eine schmerzliche Niederlage erlitten. Der Landesverband Hospiz NÖ mit HoKi NÖ, dem Hospizteam für Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene möchten in dieser schmerzlichen Stunde eine wichtige Botschaft vermitteln.

Mödling, 3. Juli 2024 – Gerade Kinder oder Jugendliche, die mit schweren oder lebensbedrohlichen Erkrankungen kämpfen, finden oft Halt und Inspiration in ihren Vorbildern, wie etwa Fußballspielerinnen und Fußballspielern. *„Vorbilder sind besonders in Zeiten, in denen das Leben ungerecht erscheint, von unschätzbarem Wert. Sie geben Kraft und Hoffnung“*, so Petra Kozisnik, BSc, Geschäftsführerin Landesverband Hospiz NÖ. Doch an Tagen wie diesen, nachdem unser Nationalteam im EM-Achtelfinale ausgeschieden ist und viele Tränen geflossen sind, kehrt sich die Situation um.

Auch für Fußballspielerinnen und Fußballspieler ist eine Niederlage keine einfache Zeit. Jetzt können Familien mit schwer oder lebensbedrohlich erkrankten Kindern und Jugendlichen selbst zu Vorbildern werden. Sie zeigen uns, wie man das Leben meistert, wenn es schwierig wird. *„Was wirklich zählt, sind Menschen um uns herum, die Momente, die wir gemeinsam haben und hatten. Die sind es, die uns Kraft geben“*, so Petra Kozisnik.

Ein eindrucksvolles Beispiel dafür ist Jan, 20 Jahre alt, aus Niederösterreich. Er erinnert sich an eine Zeit aus seiner frühen Kindheit, als er aufgrund einer chronischen Erkrankung vor Schmerzen kaum gehen konnte. *„Ich habe nicht*



aufgegeben", erzählt Jan. „Meine Familie hat an mich geglaubt und mit mir gemeinsam gekämpft. Ich habe im Fernsehen oft den Fußballern zugehört, wie sie mit Leichtigkeit über das Feld laufen und das hat mich motiviert". Heute hat Jan seine Erkrankung im Griff und spielt sogar selbst in einem Verein Fußball. Seine Geschichte zeigt, dass Vieles möglich ist, wenn man nicht aufgibt und die richtigen Menschen und Vorbilder an seiner Seite hat. „Kinder und Jugendliche, die schwere Erkrankungen meistern, sowie deren Familien sind wahre Helden und inspirieren uns tagtäglich", so Petra Kozisnik.

In dieser herausfordernden Zeit erinnert uns die Geschichte von Jan daran, dass mit Vorbildern wie dem Österreichischen Nationalteam, Mut und Durchhaltevermögen entstehen können und mit Unterstützung einer liebevollen Familie und Freunden, die größten Hürden überwunden werden können.

Ihr für uns und wir für euch – das Hospizteam für Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene!

Über den Landesverband Hospiz NÖ

Der Landesverband Hospiz NÖ wurde 2001 als gemeinnütziger Verein mit Sitz in Mödling gegründet. Als Dachorganisation ist der Landesverband Hospiz NÖ mit allen Hospiz- und Palliative Care Angeboten und Initiativen in Niederösterreich eng verbunden und fungiert als Botschafter für einen guten und würdevollen Umgang mit dem Leben und dem Sterben. Kernkompetenzen sind die kontinuierliche Qualitätsentwicklung in der niederösterreichischen Hospiz- und Palliativversorgung sowie die Sensibilisierung der Öffentlichkeit und Gesundheitsversorgung für Hospiz und Palliative Care.

Wesentlich ist es, sicherzustellen, dass alle Menschen – unabhängig von sozioökonomischem Hintergrund – Zugang zu qualitativ hochwertiger Hospiz- und Palliative Care bekommen.

*Sterben betrifft uns alle. Sprechen wir darüber.
Weitere Informationen: www.hospiz-noe.at*

Let's talk!



Presserückfragen

Public Relations Atelier, Mag. Eva Nahrgang
Kaasgrabengasse 109/2, 1190 Wien
0664/5348400, en@pr-atelier.at
www.pr-atelier.at